
Seite 1 von 2 
 

Ergebnisprotokoll 
der öffentlichen Sitzung 

des Betriebsausschusses vom 16.11.2021 
 

 
1. Erschließungsplanung "Wolfsbühl III" im Stadtteil Aldingen - Vorstel-

lung der Planung und Freigabe zur Ausschreibung (Kanal- und Was-
serleitungsbau) 

154/2021 

  
Die Vorsitzende stellt Herrn Axel Heck, Gerst Ingenieure GmbH, vor, der bei den Planungen 
mitgewirkt hat. Sie weist darauf hin, dass es in dieser Sitzungsvorlage um den Kanal- und 
Wasserleitungsbau gehe und im AUT eine korrespondierende Sitzungsvorlage zum Straßen-
bau behandelt werde. Man werde an der jetzigen Stelle beide Sitzungsvorlagen inhaltlich 
beraten.  
 
Herr Heck erläutert anhand verschiedener Pläne den Sachverhalt. 
 
StRat Münster stellt fest, dass die Wasserleitung zur Brücke entfällt und fragt, ob damit die 
dortige Beregnungsanlage endgültig ausgedient habe. 
 
FBL Rygol bringt die Umstände zur Beregnungsanlage in Erfahrung.  
 
 
Beschluss: 
Der Betriebsausschuss fasst einstimmig folgenden Beschluss: 
 

1. Der vorgestellten Planung für die Kanal- und Wasserleitungsbauarbeiten wird zuge-
stimmt und die Freigabe zur Ausschreibung wird erteilt.  
 

2. Die Betriebsleitung wird zum Abschluss einer öffentlich-rechtlichen Vereinbarung zur 
Herstellung der Wasserleitung und zur Ablösung der Wartungskosten der Wasserlei-
tung mit der Projektsbau Pfleiderer GmbH & Co. KG ermächtigt. 

 
 
2. Darlehensaufnahme 2021 für die Eigenbetriebe Stadtwerke und 

Stadtentwässerung 

202/2021 

  
Beschluss: 
Der Betriebsausschuss fasst einstimmig folgenden Beschluss: 
 
Die Betriebsleitung wird ermächtigt, im Rahmen der genehmigten Kreditermächtigung 
folgende Darlehensaufnahme mit den in der Sachdarstellung unter „Deckung des Finanzie-
rungsbedarfs über Darlehensaufnahmen“ aufgeführten Bedingungen zu tätigen. 
 

1. Für den Eigenbetrieb Stadtwerke 0 € 
 

2. Für den Eigenbetrieb Stadtentwässerung 2.000.000 € 
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3. Ausbau der Photovoltaik  

- Anträge zweier Fraktionen zum Haushalt 2021 

203/2021 

  
Die Vorsitzende führt aus, dass die Sitzungsvorlage auf Anträgen der Fraktionen SPD und 
Bündnis 90/Die Grünen beruht und stellt diese inhaltlich vor. 
 
StRätin Feurer sieht die Fragen als beantwortet und den Prüfauftrag als erledigt an. 
 
StRat Burgmaier bittet bei zukünftigen Betrachtungen dieser Art die gesamten Gebäude, 
insb. deren Fassaden, einzubeziehen, da auch dort Photovoltaik möglich sei. Er betrachtet 
den Antrag als erledigt.   
 
 
Empfehlungsbeschluss: 
Der Betriebsausschuss empfiehlt dem Gemeinderat einstimmig folgenden Beschluss zu 
fassen: 
 
Der in der Sachdarstellung / Begründung dargelegten Behandlung der Anträge wird 
zugestimmt bzw. wird davon Kenntnis genommen. 
 
 
 
4. Bekanntgaben  

  
Es wird nichts bekanntgegeben.  
 
 
 
5. Verschiedenes  

  
Es werden keine Punkte vorgebracht.   
 
 
     
 
 
 
 
 
Remseck am Neckar, 17. November 2021 
Für die Richtigkeit! 
Der Schriftführer 
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